

EL FARO

Año VII.- Núm. 1769 DIARIO REGIONAL DE LA MAÑANA DE INFORMACION GENERAL Ceuta, 28 Junio 1940

CONTROL ALEMAN EN LA FRONTERA DE IRUN

Llega a Hendaya el General del Cuerpo de Ejército Alemán de ocupación y los jefes y oficiales que montarán el control

El general alemán, va a Irún, para cumplimentar al general español señor López Pinto. - Se iza la bandera alemana en el límite del territorio francés. - En Fuenterrabía se ofrece una comida a los oficiales alemanes. - Llega a San Sebastián el Embajador alemán en España

Irún, 27. — Ha llegado a la Jefatura de Frontera el General del Cuerpo de Ejército de ocupación alemán, para colocar en el puente internacional la bandera alemana. Al conocer la presencia del General López Pinto en la frontera, se dirigió a saludarle. Después de estrechar la mano del General López Pinto, izó la bandera de su país en el límite del territorio francés. Inmediatamente detrás, llegaron las fuerzas alemanas con tanques y carros de combate a Hendaya.

Irún, 27. — Esta mañana llegó a la frontera de Beovia, un destacamento de oficiales alemanes. Al hallar cerrado dicho paso volvieron al puente internacional de Hendaya, y, atravesándolo se dirigieron a la ciudad a las once y media de la mañana. El destacamento lo componen un capitán, un teniente y otros oficiales, hasta siete, periodistas todos, afectos al servicio de información del arma de aviación, y llevaban con ellos un camión de radio.

Fueron recibidos por el comandante de la frontera señor Ochotorena y el Comandante de Marina señor Calderón e invitados a tomar una copa de vino español.

Han declarado que en el camino hasta la frontera española hallaron un grupo de veinte senegaleses arma-

dos, que se entregaron sin resistencia. También refiere que un guardia de circulación les detuvo llevándose, la gran sorpresa al comprobar que eran alemanes.

Irún, 27. — La comida celebrada en Fuenterrabía, a la que concurrieron los oficiales alemanes que llegaron esta mañana a la frontera, fue ofrecida por la colonia alemana. Durante ella reinó gran alegría.

Alrededor de las tres de la tarde emprendieron el regreso a Francia los oficiales alemanes que pusieron en marcha la radio portátil instalada en un camión. Tras breves manipulaciones en el aparato, consiguieron establecer comunicación con Alemania a las tres y media de la tarde. El oficial que estableció la comunicación dió cuenta de la llegada de estas vanguardias a la frontera española.

Irún, 27. — La ocupación de la frontera tardará aún varios días. Esta ocupación empezará mañana en Burdeos y seguirá en días sucesivos por toda la costa.

San Sebastián, 27. — Se encuentra en esta capital el embajador alemán en España.

fugiados españoles, que estuvieron en la Embajada de su país en el Madrid rojo, les colmó a todos de atenciones, tanto de orden espiritual como material.

CHAMBERLAIN

forma un nuevo partido denominado de la Paz, que podría derribar al gabinete Churchill



Washington, 27. — Según informan de Londres a la Associated Press, hay en Londres grandes divisiones entre los belicistas, acaudillados por Churchill y un nuevo partido de la paz, que está en formación, bajo la dirección del ex primer ministro, Chamberlain. Los partidarios

de Churchill —añade— temerosos de que la política de paz gane terreno intentaron eliminar a Chamberlain del Gobierno, pero el actual no puede mantenerse en el poder más que con la ayuda de los doscientos votos con servadores con que cuenta el ex presidente del Consejo.

Se cree que con esta ayuda Chamberlain podría derribar a Churchill y constituir un Gabinete de Paz.

También se tiene en cuenta en Londres la posibilidad de que Churchill sea sustituido por Lloyd George en el actual Gobierno. — EFE.

CONFLICTO RUSO-RUMANO

El Gobierno ruso exige a Rumania la cesión de Besarabia y de la Bucovina.

Circulan rumores de que el Consejo de la Corona rumana se dispone a aceptar estas exigencias

Bucarest, 27. (Urgente). — El Gobierno soviético ha entregado al Ministro de Rumania en Moscú un ultimátum que expira esta noche a las diez, en el que exige la cesión de Besarabia y de la Bucovina del Norte. — EFE.

Bucarest, 27. (Urgente). — A las doce y media de la madrugada se ha reunido en el castillo real el Consejo de la Corona, precedido de dos audiencias celebradas por el Rey Carol con el Ministro de Alemania, y el de Italia. No se ha publicado ninguna nota acerca de las deliberaciones. De fuente autorizada se sabe que el Consejo de la Corona se ha ocupado de las reivindicaciones soviéticas relativas a Besarabia. — EFE.

Bucarest, 27. — Circula el rumor hasta ahora no confirmado que el Consejo de la Corona rumana, ha decidido aceptar las exigencias soviéticas sobre cesión del territorio. — EFE.

Según la prensa inglesa no se esperará para la lucha a que tome la iniciativa Alemania

Londres, 27. — La prensa británica comenta hoy ampliamente el comunicado del Ministerio de Información en el que se da cuenta de un reconocimiento aéreo naval sobre las costas enemigas y declara que este hecho muestra un espíritu ofensivo, que se acentuará cada vez más.

El "Times" después de subrayar, como los demás periódicos, toda la inspección del litoral ocupado por los ale-

manes obligaría a éstos a mantener un verdadero Ejército para defenderse contra súbitos ataques, aquí y allá, escribe: Esta hazaña demuestra que no necesitamos ni queremos esperar simplemente la ofensiva enemiga. Estamos dispuestos a asestar golpes a Alemania en los territorios ocupados, cuando y dónde juzguemos conveniente. — EFE.

Nuevo bombardeo de Malta

Malta, 27. — Reuter comunica que la isla de Malta ha sufrido hoy el séptimo raid aéreo en 13 horas. En el quinto raid de la jornada de ayer fueron ocasionados daños y resultaron varios muertos y heridos. Fueron arrojadas setenta bombas. — EFE.

REYNAUD

no ha aceptado participar en el gobierno francés constituido en Londres

Irún, 27. — Un despacho fechado en Burdeos dice que enterado Reynaud por cierta información que lanzó la Radio de Londres, según la cual había aceptado participar en el proyectado Gobierno francés constituido en la capital inglesa, contesta que dicha información carece en absoluto de fundamento.

El Comité Nacional francés será una realidad, según el general Gaullé

Estocolmo, 27. — Un periódico de esta capital dice que el General de Gaulle, trata de establecer un centro de armamento francés en Inglaterra.

Dicho General ha declarado que el proyecto de constitución de un Comité Nacional francés, será realidad muy en breve. — EFE.

El gobierno francés va a procesar a varias personalidades que han sido acusadas de tramitar complot contra la seguridad del país

Berna, 27. — Por noticias recibidas de Francia se sabe que el Gobierno francés ha decidido entablar un proceso contra diversas personalidades francesas refugiadas en el extranjero, acusadas de complot contra la seguridad del país.

Oficialmente se anuncia que en respuesta a la protesta suiza en Londres por el bombardeo de Ginebra ocurrido el 13 del actual, el Gobierno británico ha aceptado la reparación de los daños causados. — EFE.

El diplomático chileno señor Valdes ha llegado a Madrid

Madrid, 27. — Se encuentra en esta capital el ilustre diplomático chileno don Jorge Valdés, que durante muchos años fué Ministro de Chile en Bruselas.

Cuando llegaron a Bruselas los re-

BIBLIOGRAFÍAS

“LA CIUDAD QUE HABLA”

Con una afectuosa dedicatoria, que agradecemos, nos remite Guillermo Espejo, un ejemplar de su bien presentada obra “La ciudad que habla” editada en Ceuta según reza en la misma en 25 del pasado Abril por la empresa Talleres Tipográficos Olimpia.

Se trata de un volumen de 350 páginas de lectura agradable en la que su autor Guillermo Espejo, periodista y veterinario militar, recopila en cuarenta capítulos otros tantos asuntos de índole y diversa tratada con un estilo fácil y fina ironía que imprime a sus relatos, algunos ya publicados en Revistas, un matiz de humorismo que campea en toda la obra, salvo en aquellos en que domina la pincelada patriótica tales son el desfile militar reseñado en “Declaraciones Previares” o en el episodio “Mi Bandera” o en los que cultiva la nota sentimental o emotiva como “Yo creo que la Záfira llora” y en las narraciones “Salafranca” y “Fernando Primo de Rivera”.

Hay que reconocer que el título “La Ciudad que habla” en realidad no es el que corresponde exactamente a esta obra, pues, como ya advierte su autor solo está en consonancia con el artículo primero, así titulado, y, que fué radiado en forma de conferencia por la Emisora de Jerez de la Frontera sobre orígenes y abolengo de dicha ciudad.

En conjunto es indudable que su autor ha conseguido el objeto que se propuso de hacer pasar unas horas agradables con la lectura de “La Ciudad que habla” pero hay que observar que la obra tal como está editada no puede constituir ningún éxito de librería, pues... no tiene precio y no es que lo haya olvidado el editor, nada de eso. Es que su autor ya hace constar en el prólogo que: “Ha decidido regalar la edición a quienes de modo voluntario y con la necesaria estoicidad, por supuesto, se dispongan a leerla o al menos a intentarlo”.

Después de esto, sobran los comentarios.

UNA MUJER DE LA CALLE novela por José María Salaverría. Ediciones Españolas S. A., Almagro 40. 202 páginas en octavo 6 pesetas.

Este es el último libro que escribió José María Salaverría, ingenio claro de las letras españolas. Se propuso el autor, por medio de la pintura de caracteres un tanto anormales o mejor, no vulgares, hacer una exposición de ideas críticas o sugerencias sobre los motivos psicológicos que inspiran esta novela. Porque el campo adecuado del señor Salaverría no es precisamente el imaginativo, la fábula precisamente dicha, sino la agilidad mental, el raciocinio, las tesis intelectuales, de tal modo que se pudiera decir que aprovecha la acción y movimientos de los personajes de la novela para expresar temas logísticos “suyos” tan del gusto de la pluma del esclarecido escritor.

El mérito, sin embargo, está en haber logrado con la técnica mental que supera a la novelística una obra de innegable fuerza dramática, en que el lector va asistiendo a un proceso psicológico hondamente humano y de extraordinario interés en su desarrollo.

Como otro mérito, entre los innumerables de garbo, soltura y flexibilidad de estilo, podría apuntarse la habilidad de mantener velado casi de propósito el principal lei-motiv de ese proceso psicológico que apunta solo, para acrecentar el interés, por medio de insinuaciones que hay que intuir para alcanzar su sentido.

Por lo demás “Una Mujer en la Calle” corresponde a la categoría y dignidad literaria de Salaverría para ser un libro humano, sugestivo y plenamente logrado.

A. R. M.

Ceuta

La Patrona de Sanidad

Con motivo de la festividad de la Virgen de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro, Patrona del Cuerpo de Sanidad Militar, los días 26 y 27 se han celebrado diferentes actos, organizados por el Grupo de Sanidad, en esta plaza.

Ayer a las seis de la mañana se tocó una magnífica diana, sirviendo a la tropa un gran desayuno, a las siete de la misma.

A las nueve horas, y, ante el magnífico altar que se levantó en el patio del Cuartel se dijo una misa, a la que asistieron todo el personal del Grupo y Autoridades militares.

A las 13 horas se sirvió un buen escogido banquete, con arreglo al siguiente menú: Entremeses variados; sopa de picadillo de pollo y huevo; tortilla a la española; merluza frita con ensalada de lechuga; bistec de cerdo

con patatas fritas; arroz con leche; frutas variadas; vino; coñac; café y cigarros puros.

Antes de que se hiciera el reparto de la comida llegó al cuartel el Excelentísimo señor General del noveno Cuerpo de Ejército don Juan Bautista Sánchez acompañado de su ayudante señor López Bravo, quienes recorrieron en unión de los jefes del Grupo de Sanidad, el comedor, habiendo elogiado el espléndido menú, así como su buen condimento.

Al retirarse, se dieron numerosos vivas al Generalísimo, al General, a los Jefes de Sanidad, y los del Movimiento, que fueron contestados con gran entusiasmo.

Por la tarde se celebraron distintos actos en el patio del cuartel y por la noche se dió en el Teatro Cervantes una magnífica función de Cine.

VIAJEROS

En el vapor correo “Ciudad de Ceuta” embarcó en la mañana de ayer el conocido abogado de esta plaza don Diego Trujillo, que se dirige a Madrid. Deseamúsele buen viaje.

Por la tarde procedente de la mencionada capital regresó en el mismo vapor nuestro amigo don Angel Moreta, Jefe de Negociado de Correos, afecto a esta Administración Principal, acompañado de su esposa e hijos. Sean bien venidos.

San Pedro y San Pablo

Mañana festividad de San Pedro y San Pablo, celebran su onomástica, los señores siguientes: Ardila, Chacón, Alsina, del Real, Nieto y Acevedo.

A todos les enviamos nuestra cariñosa felicitación.

Ultramarinos

La CASA MARCELINO ha recibido la mantequilla fina

LEONESA

ANUNCIOS BREVES

SE VENDE una casa de una planta y azotea, con tienda de abacería, o bien la tienda sola. Razón en la misma, Pasaje Heras, núm. 8.

CARRETILLA para almacén. Teléfono 242.

SE VENDEN por tener que ausentarse su dueño los enseres y el mobiliario del Bar Ceuta-Sport establecido en José Antonio número 1 (casa Trujillo). Para informes en la Conserjería de la Estación de Autobuses. Paseo Colón.

COMITE ECONOMICO LOCAL DE CEUTA

AVISO

Se pone en conocimiento de todos los dueños de Establecimientos de comestibles, en sus distintas categorías de Comestibles, Abacerías y Ultramarinos que está terminantemente prohibida la venta al detall de arroz al precio de 2'85 pts. kilo, a no ser que esté en sacos de 10 kilos y que se venda por sacos completos de ese peso; advirtiéndose por el presente que las contravenciones serán severamente sancionadas.

Se ruega al público denuncien a este Centro, cuantos casos conozca. Ceuta 27 de Junio de 1940.

EL VICEPRESIDENTE.

AVISO

Se pone en conocimiento del público que en puesto número 109 del Mercado de Abastos, Casa Zapico y hasta nuevo Aviso, hay una partida de fideos de clase especial al precio de 3.25 pesetas kilo para venta al detall.

En ningún otro establecimiento deberá abonarse por el kilo de dicho artículo cantidad superior a dos pesetas que es el precio correspondiente a la única calidad que de ese artículo existe en las demás tiendas de comestibles.

Ceuta 27 de Junio de 1940.

EL VICEPRESIDENTE.

Depositaría Especial de Hacienda. Ceuta

Los haberes correspondientes al mes actual serán satisfechos durante los días que a continuación se detallan de once a trece horas.

Día 1.º de Julio. Retirados Guerra y Marina, Jubilados, Excedentes y Cruces.

Día 2 de Julio. Montepío Militar y Civil, Remuneratorias y Cruces.

Día 3 de Julio. Todas las nóminas. Ceuta 27 de Junio de 1940. El Depositario de Hacienda. — P. A. — Illegible. — Rubricado.

Operación afortunada

En la Clínica del Doctor Ostalé, y, por este afamado cirujano, le fué practicada en la tarde de ayer una delicada operación a la distinguida dama doña Amparo Meca Romero, hermana del Secretario de nuestro Ayuntamiento, don Alfredo.

Afortunadamente la operación obtuvo el más lisonjero éxito, y, la enferma, a última hora de la tarde, se hallaba muy aliviada en su dolencia, y en la esperanza de un pronto y total restablecimiento.

Reciban el Doctor Ostalé y la familia Meca Romero, nuestra más cordial felicitación.

Clínica de Urgencia

A las 18,30 horas, de ayer fué asistido en la Clínica de Urgencia el obrero carpintero Santiago Vázquez, natural de Segovia, habitante en Castillejos de herida contusa en el brazo izquierdo de pronóstico leve, salvo complicaciones producida en accidente del trabajo, según manifestación del lesionado por un trozo de madera despedido de la máquina aserradora, momentos antes en ocasión de hallarse trabajando en uno de los talleres de la Cerámica de los Castillejos. Después de asistido en dicho benéfico establecimiento pasó a su domicilio.

Comisión Provincial del Subsidio al Combatiente

AVISO

Se advierte a todos los comerciantes de esta Localidad, que el próximo día 29, con motivo de la festividad del día, no habrá despacho de tickets del Subsidio al Combatiente.

Lo que se hace público para general conocimiento y cumplimiento.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta 27 de Junio de 1940.—El Jefe Provincial.— P. A.— Servando López.

Hospital de la Cruz Roja

Número premiado en el sorteo de ayer el 127.

Batallón de Automóviles de Marruecos (RESERVA GENERAL)

ANUNCIO

Necesitando este Batallón adquirir los efectos que a continuación se relacionan, se saca a concurso, por el presente anuncio, para que los constructores que lo deseen presenten sus proposiciones, hasta el día 25 de Julio próximo bajo sobre cerrado y lacrado dirigido al Sr. Capitán Mayor de este Batallón, con el epígrafe “Para el concurso de Trajes de Trabajo (monos)”.

Los constructores se sujetarán a las condiciones que fija el pliego que se halla de manifiesto en esta Mayoría a disposición de los mismos durante las horas de 10 a 13 y de 16 a 18 todos los días laborables.

EFFECTOS QUE SE CITAN
1.000 Trajes de trabajo (monos azules).

Ceuta, 25 de Junio de 1940.
El Capitán Mayor, Mariano Durán.
V.º B.º El Comandante Primer Jefe, (ilegible).

MIGUEL NAVARRO

Clases de preparación para exámenes de Septiembre. Latin, Literatura, Filosofía, Matemáticas, Francés, etc. Alfau, 7. Tfno. 606 R

Alhajas

COMPRO TODA CLASE DE JOYAS. OBJETOS DE VALOR Y PAPELETAS DEL MONTE DE PIEDAD

JOYERIA

“La Esmeralda”

PALANCE ESPAÑOLA, 6 CEUTA TELÉFONO 7-9-5

Delegación Regional de Trabajo de Ceuta

INSPECCION PROVINCIAL

Orden

Declarando festivo el próximo día 29, Festividad de San Pedro y San Pablo.

En virtud de lo dispuesto por el Ministerio de la Gobernación en su Orden de 9 de Marzo de 1940, y de acuerdo con el Excmo. Señor Delegado del Gobierno;

Esta Inspección Provincial de Trabajo,

DISPONE:

PRIMERO. — El próximo sábado día 29, Festividad de San Pedro y San Pablo, a efectos de trabajo se considerará como Domingo observándose en todas las actividades mercantiles e industriales las mismas normas establecidas en dichas fiestas dominicales con las solas excepciones que se establecen en el artículo siguiente.

SEGUNDO. — Únicamente permanecerán abiertos hasta las 11 horas de dicho día los establecimientos de comestibles, ultramarinos y similares, así como los establecimientos de aseo e higiene.

TERCERO. — A efectos de salarios se considerará RECUPERABLE para aquellos obreros que tengan que paralizar sus trabajos en este día.

Lo que se hace público para general conocimiento y cumplimiento.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta a 27 de Junio de 1940. — El Jefe de la Inspección Provincial de Trabajo. — Firmado. — Antonio Cazaña.

¡Viva Franco!
¡Arriba España!

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

Dirección General de Turismo

Se recuerda a todas aquellas personas que pretendan dedicarse a la industria del hospedaje, la obligación en que están, en armonía con lo que dispone la Orden del Ministerio de la Gobernación de 8 de abril de 1939, (B. O. del 14), de solicitar previamente de la Dirección General del Turismo el permiso de apertura de su establecimiento.

En evitación de los perjuicios que se originaría al industrial al no serle concedida la autorización correspondiente, después de que ya hubiese construido el establecimiento o amueblado y verificado gastos en el mismo, es conveniente que previamente a toda gestión, se dirija a este organismo, sometiendo el proyecto para su estudio y resolución.

Madrid, de Junio de 1940.
EL DIRECTOR GENERAL DEL TURISMO, Luis A. Bolín.

Farmacia de Guardia la DEL LICENCIADO

Viuda de Diego Utor

Camoens, 21

AVISO

Con arreglo a las disposiciones vigentes, a partir de las 12 de la noche a 8 de la mañana, solamente se despachará mediante receta de médico.

Tetuán

18 de Julio de 1940.

Fiesta de Exaltación del Trabajo

III Concurso de Artesanía

A los trabajos que presentes a este III concurso les corresponde, el aplauso de todos, el reconocimiento del Caudillo y la gratitud de España.

Triple y honroso homenaje con que has de contar por anticipado, como premio a tu esfuerzo y a tu obra. Por humilde que ella sea, por sencilla que a ti te parezca, tiene para nosotros, un valor incalculable; un reconocimiento, sin regateos, del Jefe del Estado, de nuestro Glorioso FRANCO, y una gratitud maternal, por parte de nuestra Patria.

Porque tu trabajo, Artesano y Obrero, aparte su valor material o artístico, aparte su utilidad, tiene un valor espiritual tan enorme, que equivale a una hermosa profesión de fe, en ESPAÑA y en ti.

Porque creo en el resurgir de mi PATRIA; porque estoy seguro de su destino y de su gloria; porque aspiro a que su bendito nombre sea pronun-

ciado con respeto y amor en el Mundo; porque mi PATRIA ha de darme el PAN, el TRABAJO y la JUSTICIA, porque haciéndola grande, hago nacer mi grandeza, porque, sobre ELLA, nada hay en la Tierra para mi, yo, Obrero o Artesano ESPAÑOL, que sé, lo que valgo y lo que puedo; lo que mi trabajo y mi inteligencia pueden producir, y lo que mis manos y mi corazón pueden crear, lo ofrezco todo, ampliamente, con renunciación que nace del cariño y me impone mi voluntad, en favor de ESPAÑA; para su fortaleza, su gloria y su grandeza.

Todo eso significa, todo eso encierra vuestro trabajo y vuestro esfuerzo si lo hacéis invocando el nombre glorioso de ESPAÑA.

UN PAISANO.

Electras Marroquies, S. A.

Aviso a los señores abonados

Habiéndose observado un error involuntario (en los recibos puestos al cobro últimamente y fechados en mayo) en la aplicación del aumento transitorio aprobado por la Superioridad, por el que se hace recaer dicho aumento sobre consumos anteriores a la fecha del Dahir, se pone en conocimiento de nuestros señores abonados que pueden optar: por la percepción de las cantidades cargadas de más, lo que podían efectuar todos los días laborables en las Oficinas de la Sociedad de las 10 a las 12 horas; o por que se descuenten dichas cantidades en el recibo que llevará fecha de julio.

LA DIRECCION.

Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Relación de camaradas que deberán presentarse debidamente uniformadas el próximo domingo día 30 en la Comarcal de Auxilio Social, a las 10 de la mañana:

Magdalena Alvarez Más; María Esperanza Sánchez; Pura López Ortiz; Conchita Sánchez Amat; Leontina Gutiérrez; Angustias González de Lara; Rosario Gamo Fernández; Cremlenciana López; Anita Flores Beltrán; Carmen López Martín; Purificación Saura; Soledad Granados; María na Murillo; María Luisa Perea Vera; María González Ruiz; Dolores Luque García; Enriqueta Vinuesa; Concepción de la Mota; Pilar Gordón Gutiérrez; María Teresa Barceló Bernal; Angeles López Maryin; Carmen Pellón Valdeón; María Sánchez Hermo-

so; Edelmira Colado Martínez; Paquita García Clemente; Ana Rincón Róbleo.

Festival infantil

Hoy a las cuatro de la tarde tendrá lugar en el teatro Nacional (Luneta) un simpático festival infantil de fin de curso organizado por los Grupos Escolares de Tetuán para solemnizar el reparto de premios.

El festival consta de tres partes. La primera canciones y gimnasia rítmica. A continuación se verificará el reparto de premios y finalmente el juguete cómico en un acto y dos cuadros "El Arte musical" interpretado por alumnos y alumnas de las escuelas, cantos, poesías con cuadros plásticos y el himno patriótico "A la Patria queremos servir".

Boletín Oficial

DEL ESTADO



Madrid, 27. — El Boletín Oficial del Estado publica hoy un Decreto de Hacienda sobre fijación mensual del premio del oro.

En el día primero de julio el premio del oro que habrá de aplicarse por las Aduanas en las liquidaciones de los derechos arancelarios correspondientes a las mercancías importadas y exportadas, se publicará por el Ministerio mensualmente el primer día de cada mes.

Mientras las circunstancias del mercado mundial del oro no aconsejen otra cosa, las bases para la fijación de dicho premio serán la cotización media del oro fino en el mercado de Nueva York y el promedio de los cambios oficiales que señale el Instituto español de moneda extranjera para la compra de dólares procedentes de exportación, refiriéndose siempre ambos valores al periodo mensual comprendido entre el día 25 del mes anterior y el de la publicación y la misma fecha del mes inmediatamente precedente a aquel.

También publica el "Boletín Oficial" una orden de Agricultura sobre envíos de sueros bacteriológicos a Inglaterra y Escocia.

El Hogar provincial de la Diputación se incorpora al de Organización Juvenil malagueña

Málaga, 27. — En el Hogar Provincial de la Diputación ha tenido lugar el acto de la incorporación del citado Hogar, a la Organización Juvenil, acordada entre la misma y la Diputación Provincial.

El acto fué presidido por el Delegado Nacional de O. J. camarada Sancho Dávila, con asistencia de varias centurias de cadetes con música y bandera, dos centurias de flechas, una de flechas navales, otra de flechas femeninas y otra de flechas del aire.

El Presidente de la Diputación explicó el significado del acto y dió lectura del reglamento en el cual consta el acuerdo que dispone que aquel Hogar se una a las O. J.

A los nuevos camaradas les fueron entregados sus carnets provisionales por el Delegado Nacional de O. J.

Al brillantísimo acto asistieron todas las autoridades del Estado y del Movimiento.

A continuación tuvieron lugar brillantes ejercicios de educación física y premilitar preparados de antemano por los instructores de la O. J.

La fiesta de los Sanitarios en Madrid

Madrid, 27. — El Cuerpo de Sanidad Militar ha celebrado hoy la fiesta de su Patrona, Nuestra Señora del Perpetuo Socorro. Por este motivo se ha celebrado una misa en la iglesia de la calle de Manuel Silvela, a la que asistieron diversas autoridades militares y civiles y una representación del Cuerpo.

Para celebrar esta solemnidad en los cuarteles y dependencias de Sanidad Militar hubo diversos actos y a los soldados se les invitó con un lunch extraordinario.

COOPERATIVA TRANSPORTES

DE MARRUECOS

Servicio regular de viajeros a toda la Zona de Marruecos español por confortables y rápidos autocars

PUNTUALIDAD EN SU SALIDA

Para informes; En la Estación de Autobuses

AGENCIA BILBAINA

Teléfono 1-8-6

CEUTA

BARACHOL

Ideal contra la sarna. Sin baño ni desinfección de ropas, aplicando la pomada solo en las manos. Evita enormes molestias y gastos. Muy superior a toda imitación. En Farmacias, 6 pesetas tubo.



Comunicados oficiales

ALEMAN

Berlín, 27. — Cuartel General del Führer. — Parte oficial del Alto mando del Ejército alemán:

"En virtud de lo previsto en el tratado de armisticio, nuestras tropas han avanzado hasta el sector de Borgoña, al Este de Burdeos. Durante la noche del 24 al 25 fueron rechazados fácilmente algunos intentos de reconocimiento llevados a cabo por débiles unidades navales enemigas en la costa del Norte de Francia.

Uno de nuestros submarinos anuncia la destrucción de un buque británico de treinta y cinco mil toneladas.

Anoche nuestros aviones de bombardeo atacaron las instalaciones marítimas y las fábricas de construcciones aeronáuticas de Inglaterra. Uno de los aparatos que tomaron parte en esta acción no ha regresado a su base.

La aviación enemiga repitió sus ataques nocturnos sobre la Alemania occidental, sin alcanzar ningún objetivo militar con sus bombas.

En cambio hubo varios muertos y heridos entre la población civil. Dos de los aparatos británicos fueron derribados por nuestra D. C. A. y otros por la caza.

El día 15, durante el paso del Rin, así como en el combate que se sostuvo en la toma por asalto de una altura de los Vosgos, se destacó por su valor personal el Mayor Müller, Comandante de un Regimiento de Infantería." — EFE.

ITALIANO

Roma, 27. — Cuartel General de las Fuerzas Armadas italianas. — Comunicado número 16, correspondiente al día 27 de junio de 1940:

"Nuestras escuadrillas de bombardeo sometieron ayer a una intensa acción destructiva a los objetivos aéreos navales de Malta, alternándose en nuevos raids sobre la isla. Todos los aparatos regresaron sin novedad a sus bases.

En el Africa del Norte, se efectuaron repetidos ataques contra depósitos y objetivos enemigos, regresando sin novedad nuestros aviones.

Unidades de la Marina de guerra italiana han bombardeado la base inglesa de Solun, con notables resultados.

La aviación enemiga realizó varias incursiones aéreas contra Masaua y Asab, sin consecuencias." — EFE.

INGLES

Londres, 27. — Comunicado del Ministerio del Aire:

"En el día de ayer los bombarderos británicos efectuaron raids sobre el interior de Alemania. A pesar del ataque de los cazas enemigos, fueron bombardeadas las instalaciones de carburante de Gelsenkischer y las vías de comunicación del Suroeste. No regresó uno de nuestros aviones. Durante la noche han sido efectuadas nuevas operaciones de bombardeo. Nuestra aviación atacó las bases de hidroaviones de Texel y Helger y los aeródromos de Schipor, Waalhaven y Rooy, en Holanda." — EFE.

El Cairo, 27. — El Cuartel General de las tropas británicas anuncia que un fuerte destacamento de tropas enemigas apoyadas por tanques atacó a uno de los puestos avanzados ingleses en la frontera de Abisinia con la Somalia británica. El ataque fue rechazado durante 4 horas. Los ingleses no tuvieron bajas. — EFE.

Nairobi (Kenya), 27. — El comunicado oficial de las tropas inglesas de Kenya anuncia:

"Nuestras patrullas terrestres han avanzado treinta y dos kilómetros por la Somalia italiana sin encontrar re-

sistencia. La ciudad de Lokitaung situada en la orilla oeste del lago Rodolfo fué bombardeada por el enemigo el 25 de Junio. No hubo daño. Nuevos aviones de reconocimiento actuaron eficazmente por encima de la Somalia italiana." — EFE.

El Cairo, 27. — El comunicado de las fuerzas aéreas británicas de hoy anuncia que los aviones de bombardeo han atacado con gran éxito el aeródromo de Gura en el Africa Oriental italiana. Un avión enemigo fué derribado. Malta fué atacada ayer por el enemigo resultando doce personas civiles muertas y varias heridas. Los daños materiales fueron escasos. Un submarino enemigo fué atacado por los aviones ingleses que le lanzaron tres bombas. Se han realizado numerosos vuelos de reconocimiento por el territorio enemigo, en que fueron sacadas numerosas fotografías. Todos los aviones regresaron a sus bases sanos y salvos. — EFE.

El presidente de la Comisión Extranjera Pittman cree probable la victoria alemana

Washington, 27. — En unas declaraciones hechas a la prensa, el Presidente de la Comisión de Negocios Extranjeros del Senado, Pittman ha afirmado que considera probable la victoria alemana.

Inglaterra — dijo — no está preparada para su defensa y la ayuda de los Estados Unidos no hará más que retrasar el resultado final de la guerra.

San Lorenzo del Escorial, 27. — Los jugadores del Deportivo Español acompañados de sus dirigentes han depositado esta mañana una corona sobre la tumba de José Antonio. La corona lleva una cinta con la siguiente inscripción: "El Real Deportivo Español a José Antonio". Fué invocado el nombre a José Antonio y contestado por todos con el presente de ritual. — CIFRA.

Madrid 27. — En el Cementerio de Aravaca han comenzado los trabajos de excavación para identificar los cadáveres de las víctimas que los rojos asesinaron allí. — CIFRA.

Nueva York, 27. — Después de la negativa de Henry Ford a servir pedidos por cuenta del Gobierno inglés, el Ministro de Defensa Nacional últimamente nombrado por el Presidente Roosevelt ha comenzado las negociaciones con la fábrica de automóviles "Packard" para la construcción de nueve mil motores de aviación, con el fin de atender a un pedido anglo-americano. Seis mil de estos motores estarán destinados a Inglaterra. — EFE.

Berna, 27. — Comunican de Burdeos que ha sido creado por Decreto

Se refirió después a las manifestaciones de Churchill según las cuales Inglaterra no se rendiría jamás y que en caso de ocupación de las islas británicas, el Gobierno inglés se trasladaría a América para proseguir allí la lucha, y declaró que la ejecución de este plan no debería retrasarse inutilmente. — EFE.

DISPOSICIONES PARA EL CONSUMO DE VIVERES EN FRANCIA

Burdeos, 27. — El Gobierno francés acaba de dictar una serie de disposiciones destinadas a reglamentar el consumo de viveres y evitar el alza de los precios. Se ha autorizado el empleo de sucedáneos en las harinas para la fabricación de pan y se ha ordenado la restricción de la venta de le-

che, donde escasee este artículo. Los restaurantes y hoteles no podrán servir mantequilla o nata y se ha prohibido la elaboración y venta de pasteles.

Para impedir la especulación, el Gobierno ha gravado las penas previstas por la legislación anterior. — EFE.

El Gobierno francés, toma medidas para la reconstrucción del país

Burdeos, 27. — Después de la entrada en vigor del armisticio, el Gobierno francés ha adoptado una serie de medidas para hacer frente a los problemas más urgentes que se plantean en la zona no ocupada.

Ayer se celebró una reunión parlamentaria en la que se acordó la

creación de un Ministerio de desmilitarización, que se ocupará de las cuestiones relativas a los evacuados, el reemplazo de la mano de obra en el campo y la industria y la reconstrucción del país, además de sus posibilidades de renacimiento. — EFE.

el Comisariado General para el resurgimiento nacional. Ha sido nombrado Jefe del nuevo organismo el General Dunell.

Por otra parte, el Presidente de la República ha firmado una serie de decretos para restringir el consumo de viveres así como para evitar el alza de los precios. — EFE.

Burdeos, 27. — El Ministro de Obras Públicas, de acuerdo con las autoridades alemanas, ha establecido las comunicaciones postales en el interior del país que funcionarán a fines de la presente semana. — EFE.

Túnez, 27. — Un gentío enorme ha asistido a la ceremonia celebrada en memoria de los muertos en la guerra. Cuando las autoridades civiles y militares salieron de la Catedral se escucharon los gritos de viva Francia y viva Túnez. — EFE.

Madrid, 27. — El General Gouraut, ex-gobernador militar de París, ha salido de Madrid para Algeciras, con rumbo al Marruecos francés, le acompaña la señorita Diana Glotz. — CIFRA.

Berna, 27. — Informan de Burdeos que el Consejo de Ministros ha recibido a la Delegación francesa del armisticio, presidida por el General Huntzinger.

El presidente de la Delegación francesa dió toda clase de detalles sobre las negociaciones realizadas con las Delegaciones alemana e italiana.

El Presidente de la República, Lebrún, dió las gracias a la Delegación por la labor efectuada. — EFE.

Madrid, 27. — El Duque de Windsor ha pasado la mañana de hoy en el Hotel donde se hospeda y esta tarde a las cinco ha salido para el campo de Puerta Hierro, con objeto de jugar al golf. — CIFRA.

Madrid, 27. — Hoy ha continuado sus trabajos la Asamblea Nacional de Arquitectura. En la sesión de la mañana don Teodoro Rico, pronunció una conferencia sobre el tema: "El sentido nacional de la arquitectura provincial y municipal". Mañana se clausurará la asamblea.

Madrid, 27. — La próxima emisión del tesoro se suscribirá el día 8 de julio próximo.

Irún, 27. — Según un despacho de Burdeos se anuncia que ha sido llamado por el Gobierno inglés, su embajador en Francia, sir Ronald Combell.

Barcelona, 27. — La Comisión gestora de la Diputación ha acordado establecer el pago del primero de Julio próximo de las obligaciones de la deuda provincial emitida con anterioridad al 14 de Julio de 1931.

Salamanca, 27. — Llegó de Roma el Obispo de Salamanca, a donde se dirigió para solicitar la concesión de una Universidad Pontificia para Salamanca.

Viene con muy buenas impresiones aunque no se han confirmado oficialmente. Se tiene la seguridad de que tal vez funcione la Universidad en el próximo curso. Se instalará en el gran edificio llamado Colegio de Calatrava.

Tokio, 27. — Se sabe que en la declaración que hará el sábado el Ministro de Negocios Extranjeros, Arita, proclamará la autonomía del Extremo Oriente, frente a terceras potencias, la continuación de la política de no intervención en la guerra europea y la oposición del Japón a toda intervención de los países extranjeros en la dirección de los asuntos del Extremo Oriente. — EFE.

Tokio, 27. — Noticias recibidas en esta capital anuncian que el puerto de Bombay ha sido cerrado por las autoridades británicas. Añade que esta medida se debe a los repetidos desórdenes que han estallado en algunos puntos de la India. — EFE.

UN SOLERA
Añada 1840
Hijos de Agustín Blazquez
Jerez de la Frontera